



■ UNIVERSIDAD

# El ascenso a Liga Femenina 2, pendiente de cuadrar los números

Los cerca de 70.000 euros que cuesta salir a competir solo son asumibles por un patrocinador ■ La decisión se tomará antes de “principios de verano”

IVÁN RAMAJO | SALAMANCA

Tras conseguir el ascenso a Liga Femenina 2 tras tres intentonas fallidas, las chicas de la Universidad esperan que el club pueda ratificarle en próximas fechas que sí, que podrán jugar en la segunda categoría del baloncesto femenino español.

Para que la respuesta sea afirmativa tiene que pasar que a la Universidad le cuadren los números: “Ahora mismo estamos pendientes de encontrar un patrocinador para que podamos salir a competir en Liga Femenina 2”, afirma Alberto Rincón, actual responsable del servicio de Deportes.

Los cerca de 14.000 euros que cuesta el aval, los 1.500 euros que viene a costar el canon de inscripción, los arbitrajes, los desplazamientos... suman un total, que hace que el presupuesto para la próxima temporada se multiplique casi por tres. De los 20.000 euros que cuesta salir en Primera Femenina se pasará a los cerca de 70.000 euros que cuesta hacerlo en Liga 2. Todo un esfuerzo para una institución que por filosofía lucha porque todas las disciplinas que practican sus deportistas se puedan disputar.

Pese a que desde abril se lleva estudiando la viabilidad del proyecto, por el momento la Universidad no tiene decidido cuál será la decisión. Ésta, previsiblemente llegará en un mes según confirman desde el servicio de deportes: “Probablemente, la decisión se producirá antes de que llegue el verano”. Para bien o para mal la respuesta no se alargará mucho puesto que el club necesita tiempo para poder preparar la temporada venidera, ya sea en Liga 2 o en Primera.



Las chicas de la Universidad celebrando el ascenso deportivo. | MORGAN